

05 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | miércoles, 05 de abril de 2006, 05:57

Portada

En Portada

Opinión

Ciudad

Provincia

Deportes

Toros

Cultura

Espectáculos

Andalucía

Nacional

Internacional

Economía

Sociedad

Motor

Internet

[polideportivo premios nacionales del deporte 2005](#)

Premio a una trayectoria

El rector David Aguilar, feliz por la concesión del Trofeo Joaquín Blume



JUAN PRIETO

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, valoró muy positivamente el Trofeo Joaquín Blume concedido a la institución que él dirige como universidad española que más se ha distinguido por su labor de promoción y fomento del deporte. El galardón se enmarca dentro de los Premios Nacionales del Deporte 2005 que convoca anualmente el Consejo Superior de Deportes y que en esta edición ha reconocido también a deportistas como Fernando Alonso, Gemma Mengual y Ronaldinho, entre otros.

Aguilar ayer destacó a este diario que el premio concedido "supone un gran reconocimiento a un trabajo que se ha hecho a lo largo de muchos años y

corresponde no sólo al equipo de gobierno actual, sino también a otros gobiernos anteriores. Promocionar el deporte de base en la universidad, estimularlo y estar presente en el ámbito deportivo a todos los niveles es una prioridad en nuestro plan de trabajo". El rector agregó que "el Trofeo Joaquín Blume va a ser un gran estímulo para continuar en esa línea de de trabajo que hemos mantenido hasta ahora y dicho galardón supone un gran motivo de satisfacción para nosotros".

Además, David Aguilar reconoció que el premio llega en un momento delicado para el Club Deportivo Universidad, el gran estandarte del deporte universitario. "Nuestra labor ha sido permanecer activos y mantener el club dignamente pese a que nuestro potencial económico para dedicar recursos a los equipos del club no nos permite un gran nivel si lo comparamos con los muchos recursos económicos que tienen los equipos que participan en unas ligas tan profesionalizadas. No obstante, aunque nuestro objetivo no es quedar siempre primeros, sí esperamos que el club sea una referencia estimulante para mantener vivo el espíritu deportivo dentro de la Universidad".



AGENDA

Cartelera

Misas y cultos

Tiempo

Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad

Cursos

Masters

Compraventa

Suscripción

Hemeroteca

Publicidad

Quiénes somos

Contactar

Tienda

Canal motor

Páginas

Amarillas

Páginas Blancas

Callejero

archivo

ORGULLOSO. Aguilar valora el premio a la [Universidad de Granada](#)

05 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Igualmente, el rector recalcó que uno de los grandes objetivos del equipo de gobierno actual de la [Universidad de Granada](#) es mantener tanto el 'CDU' como el deporte de base en las facultades. "En los cinco años que llevamos al frente hemos querido potenciar de forma especial la práctica del deporte en los universitarios y por ello hemos prestado un especial atención a las competiciones internas y a las competiciones universitarias externas. Ése es el principal ámbito en el cual debe desarrollarse nuestro trabajo en el deporte y hasta el momento la participación de universitarios en esas ligas y actividades internas ha sido cada vez mayor, según reflejan los datos de los cuales disponemos".

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada

Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511